

La vice-ministre cubaine des affaires étrangères a rencontré l'Association d'amitié Portugal-Cuba



La Havane, 25 nov (RHC) La vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, Anayansi Rodríguez, a tenu lundi à Lisbonne une réunion avec les membres de l'Association d'Amitié Portugal-Cuba (AAPC), au cours de laquelle elle a expliqué la situation actuelle de l'île et a remercié ses amis pour leur soutien.

L'échange a commencé par une commémoration du commandant en chef, Fidel Castro Ruz, huit ans après son départ physique.

La vice-ministre des affaires étrangères a également fourni des informations sur les effets de l'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba.

Elle a également félicité l'AAPC à l'occasion de son 50e anniversaire et a salué ses décennies d'activisme solidaire en faveur du peuple cubain.

Mme Rodríguez se trouve au Portugal pour participer au 10e Forum mondial de l'Alliance des civilisations, qui se tient du 25 au 27 novembre (Source : Cubaminrex).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370603-la-vice-ministre-cubaines-des-affaires-etrangeres-a-rencontre-lassociation-damitie-portugal-cuba>



Radio Habana Cuba